



Antwort zur Anfrage Nr. 2043/2020 der Stadtratsfraktion PIRATEN & VOLT betreffend **Nutzung des Allianzhauses (PIRATEN & VOLT)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Frage 1:**

Existieren bereits Pläne, wie das Allianzhaus nach dem 31.03.2021 genutzt werden könnte?  
Wenn ja, welche?

**Antwort zu Frage 1:**

Nein, seitens der Mainzer Aufbaugesellschaft GmbH existieren noch keine konkreten Pläne für eine Nachnutzung. Aufgrund der speziellen Einrichtung als Flüchtlingsunterkunft ist eine anderweitige Nutzung zu prüfen.

**Frage 2:**

Existieren bereits Pläne, wie das Allianzhaus nach Auslaufen der Mietverträge im Jahr 2025 genutzt wird?  
Wenn ja, welche?

**Antwort zu Frage 2:**

Die MAG als Eigentümerin des Objekts plant an diesem Standort eine Projektentwicklung. Wie diese im Detail aussehen wird, steht zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht fest.

**Frage 3:**

Plant die Stadt Mainz Bürger:innen in die Planung der Nutzung des Allianzhauses einzubeziehen?  
Wenn ja inwiefern? Wenn nein, warum nicht?

**Antwort zu Frage 3:**

Nach Aussage der MAG wird die Öffentlichkeit nach Vorgaben der Stadtplanung mit eingebunden.

Mainz, 12.11.2020

gez.

Günter Beck  
*Bürgermeister*